



AGRUPACIÓN NACIONAL DE BOY SCOUTS DE CHILE

Oficina Nacional

Santiago de Chile, 29 de Julio de 2011

Estimados Hermanos Scouts:

En primer lugar envío los más fraternales saludos desde el fin del mundo. El motivo de esta misiva es brindar todo el apoyo a los Scouts de Aragón por el inminente cierre del Centro Scout Internacional de Griebal, especialmente pensando en la gran utilidad que brinda a cientos de miles de jóvenes de vuestro país y el continente.

Es un acto de justicia que los scouts de España y del mundo puedan seguir utilizando este centro, muy especialmente luego del trabajo de reconstrucción que realizaron, sin duda es un ejemplo a seguir que ya en más de 20 años ha servido a la formación de dirigentes y beneficiarios del escultismo.

En Chile, nuestra institución tiene un Campo Escuela llamado El Granizo, lo recibimos abandonado, y ya luego de cinco años, ha vuelto a ser un lugar hermoso, limpio, ordenado, con vegetación nativa y con el 70% de las instalaciones operativas. Sabemos lo que significa recibir algo en ruinas y volverlo un centro scout y es por eso que con más fuerzas y ánimos solidarizamos con ustedes

Me despido con un fuerte apretón de mano izquierda

SIEMPRE LISTO PARA SERVIR

Víctor Vega Rodríguez
Director Nacional de Relaciones Públicas

